



Foto M. J. C.

## La Universidad de la Experiencia clausura el curso con la entrega de diplomas y una conferencia

La delegación toresana de la Universidad de la Experiencia clausuró ayer el curso con la entrega de diplomas a los seis alumnos que, este año, han completado el ciclo formativo. La coordinadora del programa, María Diéguez,

confirmó que, en el último curso, han participado 107 alumnos, de los que media docena se han graduado este año. En el acto de clausura celebrado en el teatro, además de la coordinadora, participaron el subdirector del

programa en la Universidad de Salamanca, Javier Alba, el gerente territorial de Servicios Sociales de la Junta, Eutimio Contra, y el alcalde de Toro y la concejala de Cultura, Tomás del Bien y Sara Pérez. Al margen de la entrega de

diplomas, los asistentes a este acto pudieron disfrutar de una actuación del Coro de la Experiencia y de la conferencia impartida por el director de la Cátedra Martín Granizo de la Universidad, Guido Tessainer.